

黄金森にキャンプ場 展望台、周回園路を

答 意見に沿うよう整備できたら良い



照屋 仁士 議員

問 花水緑の大回廊公園も
どういった全体像になるか。



北中城村 あやかりの杜キャンプ場

問 公共施設や学校等の維持
管理並びに課題解決に、今後
どういった方針で取り組んでいきたい。

問 道路の課題は町道、県道、
国道、それぞれの取り組みを
評価する。常に優先順位が求
められ、町民の期待に応え続
ける必要があると思うがどう
か。

● 南風原町行政、働き方と見せ方
の改善を

「こんな質問もしました

町長 私の認識は、もう必要
性は十分に担保されている。

問 南風原町の公園をより充
実させてほしい。地域や利用
者の声に応えていく姿勢が必
要だがどうか。

都市整備課長 施策に反映でき
るよう検討したい。

問 黄金森公園にキャンプ場
をと提案が町民から寄せられ
ている。また頂上に展望台を、
黄金森から旧社協、中央公民
館、喜屋武のアガリアシビ
ナーを大きく周回する園路は
どうか。

都市整備課長 意見に沿うよう
な形で整備できたら良い。

問 神里ふれあい公園、これ
まで回転広場、駐車場、東屋
や健康遊具の要望もある。誰
でもくつろげる公園整備を望
むがどうか。

都市整備課長 様々なメニュー
を考えながら実施をしていき
たい。

問 ドッグラン整備や、もう少し
花や水辺をと要望がある。多
目的に活用、管理しやすいア
スフルト敷で多目的広場が
造れないか。

都市整備課長 様々に検討した
い。

問 前回の一般質問で、町民
体育館の必要性について、町
長の姿勢は「既に決まっている
、議論は必要ない」と受け
取った。間違いないか。

町長 建設は決まっている。
町民体育館建設を選挙公約で
掲げ、町民の付託を受けた。

都市整備課長 今後も取り残す
ことなく管理をしていきたい。

も取り組んでほしい。声に応
えてほしいがどうか。